

## **Saisonabbruch in der Verbands- und Regionalliga wegen Corona**

18.04.2020 14:12 von Christian Doering (Kommentare: 0)

Sehr geehrte Sportfreunde,

Aufgrund der von Bund und Ländern beschlossenen Maßnahmen, u.a. die weiteren Kontaktbeschränkungen bis zum 03.05., haben wir in Absprache mit dem Regional- und Verbandsligaausschuss sowie dem NRV-Vorstand beschlossen, den Spielbetrieb in der Verbandsliga einzustellen und die Saison 2019/20 abzubrechen. Hierbei haben wir uns auch an der NRJ und anderen Landesverbänden orientiert. Wie die Bundesligen entscheiden werden kann ich noch nicht sagen.

Aufgrund des Kontaktverbotes bis zum 03.05. wäre es frühestens danach wieder möglich gewesen, das Mannschaftstraining für die Vereine wieder aufzunehmen. Um allen Spielern genügend Vorbereitungszeit zu geben, hätten wir somit frühestens Ende Mai wieder mit den Spielen beginnen können. Um alle Spiele bis zu den Sommerferien absolvieren zu können, hätten wir jede Woche spielen müssen. Diese Belastung wollen und können wir für Verbandsligamannschaften nicht zumuten. Die Gesundheit, nicht nur wegen Corona, geht vor!

Wie geht es nun weiter? Da ich davon ausgehe bzw. hoffe, dass wir nach der Sommerpause wieder spielen können und dürfen, würde der Regional- und Verbandsligaausschuss alle Vereine frühzeitig zu einem Treffen einladen, um die neue Saison, die Ligeneinteilung etc. zu besprechen und zu planen.

Bis dahin würde ich mich freuen, wenn wir bald wieder dem schönsten Sport der Welt machen dürfen und die Vereine die Zeit für das ein oder andere Freundschaftsspiel, 7er- oder Beachrugbyturnier nutzen und in der nächsten Saison alle wieder dabei sind. Bleibt gesund!

Mit sportlichen Grüßen

Matthias Freitag

- Fachreferent Regionaler Spielbetrieb -